

Edelmis flor de la campiña

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Viernes, 16 Octubre 2020 09:47

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 678



Edelmis flor de la campiña

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Viernes, 16 Octubre 2020 09:47

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 678

Vinculada desde hace 12 años a las labores agrícolas, en la Cooperativa de Producción Agropecuaria Isidro Barredo del municipio de Pinar del Río, donde funge como vicepresidenta, está joven se distingue por su labor, respeto y admiración que despierta entre quienes la conocen.

“Abandoné mis estudios en la secundaria y me incorporé al campo con mi papá. Luego al ver lo importante que era esta labor, quise saber más y retomé los estudios.

“Culminé el 12 grado y un test psicométrico me permitió ingresar en la Universidad Hermanos Saiz ,de Pinar del Río, todo esto sin abandonar mis tareas en la cooperativa”.

Incrementa la responsabilidad

“El vicepresidente anterior se fue de la CPA y los socios me eligen. Tuve un poco de temor pensé que no podía hacerlo, pero ellos me dijeron que tenía que ser yo. Empecé y creo que lo estoy que lo haciendo bien, ellos confían en mí”.

“Es algo difícil dirigir un grupo de hombres, todos mayores que yo, pero tuve la oportunidad de trabajar con ellos, me forme como campesina a su lado y sirvió de mucho porque vieron mi interés por trabajar. Como ellos cumplía las normas y en ocasiones superaba a varios hombres””.

Por su meritoria labor Edelmis fue electa delegada directa a los dos últimos congresos campesinos.

“Eso fue algo muy lindo poder representar a mis socios, a la mujer campesina, sin experiencias muy bonitas que guardaré siempre”.

Sin lugar a dudas Edelmis del Llano Toribio, constituye ejemplo del quehacer de la mujer rural cubana, que vence viejos tabúes y demuestra el valor de las féminas campesinas de estos tiempos.